

Autoridad de Salud reiteró llamado a los grupos objetivos

Partió la vacunación para los 261 censistas de Magallanes

- Actualmente la campaña de inoculación registra una cobertura cercana al 40% en la región.

Claudio Vargas

cvargas@elpinguino.com

Durante la jornada de este martes se realizó un operativo de vacunación contra la influenza para funcionarios del Censo, equipo humano que se encuentra dentro del grupo objetivo de la campaña de invierno 2024.

Sobre la instancia habló el director regional del INE Magallanes, Zalo López, quien comentó: "Nosotros tenemos 261 censistas en la región y un alto porcentaje va a quedar vacunado con este operativo. Para poder asegurar que los censistas tengan buena salud, una de esas indicaciones es poder participar de esta vacunación para dar tranquilidad a ellos y también a la población".

Respecto de la campaña regional, la seremi de Salud Francisca Sanfuentes aprovechó de hacer un llamado "a todas las personas que es-

tán en los grupos objetivos para que asistan a los distintos puntos y operativos que se están desarrollando, porque si bien vamos con una muy buena cobertura, cerca de un 40% de la población objetivo, hay que hacerlo pronto, porque la inmunidad se demora un par de semanas en estar instalada en nuestro organismo".

Llegada de brote

Esta idea también la comparte el presidente del Colegio médico Magallanes, doctor José Antonio Sepúlveda, quien al ser consultado indicó que "la información que manejamos es que en la región los casos de virus respiratorios han disminuido, no así en el norte del país donde ya habrían comenzado los brotes de parainfluenza. Probablemente ese brote podría llegar a la región en dos semanas más, y en ese sentido, el tema de la vacunación ha ido bien porque comenzó a mediados de marzo, y se ha

ido haciendo de manera paulatina y estamos dentro de los plazos ya establecidos".

Nuevos fondos

Adicionalmente, Rosario Astroza, subdirectora (s) de Atención Primaria, comentó que la campaña contará con una inyección de capital por parte del Ministerio de Salud de cerca de 59 millones de pesos para el plan de vacunación.

"Se van a trabajar diferentes líneas estratégicas para llegar a la comunidad. Trabajos en diferentes sectores periurbanos y urbanos de la ciudad entre los diferentes grupos etarios que son prioritarios para esta vacunación, haciendo un total cercano a 96 millones de pesos para este periodo de vacunación. Este va a abarcar por lo menos unos cuatro meses de gran afluencia, ojalá, en el tema de vacunación", afirmó la subdirectora.



CLAUDIO VARGAS

El operativo fue realizado por un equipo de Atención Primaria de Salud de Cormupa.